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議 題 
（仮）海老名市こども計画（第３期海老名市子ども・子育て支援事業計画）

骨子案について 

資 料 

（１）次第 

（２）子ども・子育て会議委員名簿 

（３）（資料１）海老名市こども計画骨子案 

 

  



〇会議の内容 

１ 開会  

【事務局】 本日はお忙しい中、ご出席いただきましてありがとうございます。ただ

いまより、令和６年度第２回 海老名市子ども・子育て会議を開催いたしま

す。 

次第に沿いまして、議題に移らせてもらいます。 

２ 議題 

【委員長】 議題「（仮）海老名市こども計画（第３期海老名市子ども・子育て支援

事業計画）骨子案について」事務局から説明をお願いします。 

【事務局】 （資料１）に基づき、「（仮）海老名市こども計画（第３期海老

名市子ども・子育て支援事業計画）骨子案」の概要の説明（第３節

の部分について重点説明） 

【委員Ａ】 Ｐ５にある市街化区域編入について詳細を教えてほしいです。 

【委員長】 既にメディアにも出ているところではありますが、マンションや商業施

設等ができる予定とのことです。また、市役所等の敷地内を利用し保育園

を２園設置予定とのことです。 

【事務局】 保育園については、公設民営で市役所等の敷地を利用し、設置予定とす

ることを記者発表しております。 

【委員Ｂ】 公設民営で設置される保育所とは、具体的にはどの部分になりますか。 

【事務局】 市役所とこどもセンターの敷地を利用する形で調整をしております。市

役所南側芝生広場に設置する保育園については、令和７年10月を予定して

おります。こどもセンターの敷地内については、市街化区域ではないた

め、県と調整を行っているため時期は未定となります。 

【委員Ｂ】 昨今の状況を見ていると、障がいの可能性がある子どもたちが増えてき

ている気がします。しかし、養育等の関連施設につなげていく場合、時間

がかかっている傾向にありますが、適切にスピーディにつなげるにはどの

ようにすればよいでしょうか。 

【事務局】 昔は、障がいとならなかった子どもたちも、医療の発達により現在は、

療育が必要と判断される子どもたちが増えてきている状況です。実際に時

間はかかってしまっている部分はあるが、まずは１回目の相談をできるだ

け早いタイミングで実施し、両親と相談をしながら次につなげていくこと

を進めております。委員がおっしゃるとおり、まだ発展途上であるため更

に充実するように検討してまいります。 

【委員Ｃ】 フルインクルーシブ教育を学校に入れていく計画を聞きましたが、人員

的確保はどのようにしていく予定か教えていただきたいです。 

【事務局】 人やお金、施設が必要になると考えております。教員の数については、

県から配当となっているので、増員はハードルが高くなるが、県にも継続

的に要望し調整していきます。また、介助員や補助指導員、非常勤講師を

市費で増やしていくことによって人員について対応してまいります。 

【委員Ｄ】 毎年気温が上昇している中で、運動会を命の危険を伴いながら実施する

必要はあるのでしょうか。何かが起きたときに誰が責任をとるのかと考え

ております。教員の負担や親の負担などが増えてしまう中で、別の案を出



すなど「夏」に対する皆さんの負担が軽減されることを海老名市がやって

くれると良いなと思います。 

【事務局】 先日、杉久保小学校で39人の熱中症搬送者が出たのが記憶に新しいと思

いますが、市では熱中症対策として、熱中症計を使用しガイドラインに沿

って対策をとっております。運動会が持つ魅力や、教育課程上の体育的行

事の価値もあるので学校と協議をしながら、子どもたちの安全・安心を第

一にして進めていきます。 

【委員長】  Ｐ８にある理念が、説明にあったとおりアンケート結果等のみんなの意

見が入っていて、とても分かりやすく良いと思います。書体の字体を太文

字に変えてもらえればもっと良くなると思います。 

【委員Ｃ】 基本理念の題名部分は、ゴシックのポップ体で太字にするとよいかなと

思います。 

【委員Ｃ】  この基本理念は、子どもたちがどこかで見る場はあるのでしょうか。 

【事務局】 見る場はございます。パブリックコメントを市民向けに実施する予定で

すが、その際にこども向けのパブリックコメントも実施する予定です。計

画の難しい部分は抜きにして、分かりやすくダイジェスト版のような形に

し、子どもたちのために作成したことを伝えていきたいと考えておりま

す。 

【事務局】 ありがとうございます。参考にさせていただきます。 

【委員Ｄ】 この理念などは、道路とか駅、ＳＮＳのような場に掲げる予定はあるの

でしょうか。 

【事務局】 転入や転出食い止めを目的とした場合は効果があると思うが、今回の計 

画については、市民向けにもっと発信していきたいと考えておりますので

もし見せていくとしたら子どもたちの目に入りやすいところにやっていく

よう研究してまいります。 

【副委員長】 基本理念の部分で、２段落目の『みんなでつくる』とあるが「みんな」 

の中に、こどもや若者たちが「自分たちも入っている」という認識ができ

るよう文章中にも文言等が増えれば良いなと思います。 

【事務局】 承知しました。頂いた意見を元に文面の方は更に研究してまいります。 

【委員Ｄ】  こどもや若者が意見を言える環境を整えるとあるが、具体的にどのよう

な手段（ＱＲコード等）を使って意見を言うことができるのか、分かるよ

うにすると良いと思います。 

【事務局】 ご意見として頂戴させていただきます。 

【委員Ｅ】 先ほどＳＮＳの話題が出ましたが、「みんなでつくる こど

ものみらい えびなのみらい」について、子どもたちに理念に

合わせた動画の公募してみてはどうか。ターゲットは高校生大

学生、もちろん小学生でも良いのでやってみると面白いと思い

ました。 

【事務局】 ありがとうございます。タイミングを見ながら研究してまいります。 

【委員長】 他にご意見、ご質問はありませんか。 



無いようですので、審議に移ります。議題について事務局の説明のとお

り了承することでよろしいでしょうか。 

【委 員】 《異議なし》 

【委員長】 こちらで本日の議題は終了となりましたので、事務局へ会の進行をお返

しします。 

３ その他  

【事務局】 それでは、３その他に移ります。 

今回は、市から提案・報告事項等ございませんが、その他各委員から何

かございますか。 

【委 員】 《特になし》 

【事務局】 最後に委員長から何かありますか。 

【委員長】 本日は、猛暑の中お疲れ様でした。最近新型コロナウイルス感染症も流

行っているので、皆様体調には気を付けていただければと思います。その

中で今回は、事務局の方から骨子案が提示されました。海老名市は更に人

口増加や施設等が充実してくると思います。その中で働くのは「人」でご

ざいます。どんなに人口が増えてもサービスがままならないと非常に困る

と思います。そのため、このような審議会で、皆様の専門分野を生かし、

知恵を絞ってサービス向上に努めていきたいと思います。皆様アンテナを

高くしてやっていきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。本日

はお疲れ様でした。 

４ 閉会 

【事務局】 本日は、会議にご出席いただきありがとうございました。 

また、皆様の貴重な生のご意見いただき誠にありがとうございます。次

回計画の中間報告をする際には、修正を加えたものをご提示したいと思い

ます。本日以降は、お気づきの点があればメール等でも構いませんので、

次回会議までに頂戴できればと思います。 

 今回は、計画の骨組みとなっておりますので、この部分の芯を通してお

かないと、付随する部分についても筋の通ったものにならないと思ってお

ります。そのようなこともあり、こちらは少し時間をかけて作成してきま

した。 

 次回の会議については、９月27日となっております。この際には、素案

の中間報告をさせていただきます。本日は、ありがとうございました。 

 


